



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和6年10月1日(火)第7号

やっと涼しく…秋到来

～ 暑かった夏を乗り越えて実りの季節 ～

今年の夏は、暑さが例年になく長く続いた毎日でした。そのような中、先日21日(土)には、PTA主催の夕涼み会が盛大に開催され、約250名の参加がありました。コロナが明けて3回目の今回は、5つの事業所さんのブースの他、南畑地域からお月見一座、本校をいつも陰ながら支えてくださっている親児会の方々、そして、キッチンカーも初めて登場しました。体験コーナーや、ふわっぴーとのじゃんけん大会、スペシャルゲストとして、お隣り富士見高等学校のジャグリング部の皆さんによるパフォーマンスもありました。卒業生たちもたくさん参加してくれました。本校を大切に思ったださる多くの方々のお力添えにより、楽しいひと時を過ごすことができ、本当にありがとうございました。

～9月・防災月間～

シェイクアウト訓練

1分でその場でできる訓練を体験しました。

まず低く、頭を守り、動かない命を守る大事な動きです。



9.10(火)非常食を食す

学校にはいざという時のために非常食を用意しています。救給カレーといい、レトルトパックのカレーライスです。もしもの時のために、救給カレーを食べておくことも大切な防災の準備です。

9.17(火)水害時避難訓練

荒川の水位上昇に伴う決壊に備え、校内の高い場所への避難訓練です。初の試みで、3階(教育相談室)前に避難しました。落ち着いて教員の指示に従い、避難します。いざという時に備えたよい経験となりました。

臨時休業日のお知らせ

以下の2日間は、全学部ともお休みとなります。

令和7年1月23日(木)の就学・転学に係る相談会及び令和7年1月31日(金)高等部入学選考日保護者の皆様にはお手数をおかけいたしますが、ご協力のほど、どうぞよろしく願いたします。

音楽鑑賞*ママさんブラス川越

9.18(水)に高等部中島先生が所属している「ママさんブラス川越」の皆様によるブラスバンドの生演奏を全校で鑑賞しました。総勢40名の皆様による生演奏、えんじ色のおそろいのエプロンを身につけ、迫力ある演奏でした。子どもたちが知っている曲を中心に演奏を聞かせていただき、最後はジャンボリミッキー。思わず踊りだしてしまった子も、リズムノリノリの手拍子ににっこり笑顔も。生演奏のすばらしさ、子供たちには本物をたくさん経験してほしいです。

小2・おとまりごっこ

9.20(金)小学2年生のおとまりごっこを行いました。その日は朝から戸田市のプリムローズで楽しみ、帰校して、夕食のカレー作り、お風呂に入って、作ったカレーを美味しく食べました。その後は、みんなでおそろいのはっぴを着て、秋祭り。かき氷や金魚すくいなどを楽しみ、最後には、花火。事前練習に取り組んだ花火のポーズがばっちりできていました。みんなで安全に楽しい思い出ができて、来年度からの宿泊の準備がはっきりできました。

各学部の取り組み

小学部(おとまりごっこ2年)

9月20日(金)に2年生のおとまりごっこを行いました。午前中は戸田市のプリムローズで、アスレチックをしたり、ビデオを見たりブロックで遊んだりして、お弁当を食べてから学校へ帰りました。

学校では夕食のカレー作りを行い、子どもたち一人一人がニンジンやジャガイモを切って鍋に入れました。宿泊棟のお風呂に入ってから、作ったカレーを食べ、お祭りも行いました。かき氷を作ったり射的でお菓子をもらったりして大満足でした。最後にはみんなで花火をして帰りました。

一日を通していろいろな体験をして、できることがたくさん増え、思い出に残る行事になりました。



中学部(心とからだの学習)

8月29日(木)に保健の授業で手洗い・洗顔を行いました。手洗いでは、手洗いチェッカーをつけて普段通り手洗いをすると洗えていない部分がブラックライトで光り、自分で洗うのが苦手な部分がよくわかりました。洗顔では、身長、体重、体温、心拍数を測って、自分のデータカードを作った後に、洗顔料を使って実際に洗顔を行いました。鏡を見ながら丁寧に洗うことができました。



高等部(ママさんブラス)

「ママさんブラス」は川越、富士見、ふじみ野近辺の方々が集まって活動しているブラスバンドで、今回は「ジブリメドレー」・「楽器紹介」・「群青」・「にじ(手話&歌)」・「勇気100%」と短い時間の中でたくさん演奏してもらいました。子どもたちも手拍子や体でリズムをとったり、ロズさんだりと楽しい時間を過ごすことができました。アンコール曲ではジャンボリミッキーの演奏とダンスをしてくださり、みんなも前に出て一緒に踊って大盛り上がりでした。



ふじとくあいさつ運動週間

本校では初めての取り組みとして、9月9日～9月13日の5日間にあいさつ運動を行いました。曜日ごとに各学部の代表生徒10名が昇降口に立ち、それぞれの表現方法であいさつをしてくれました。中には自発的に毎日来て参加してくれる生徒もいて驚きました。たくさんの笑顔があふれ、朝から学校に活気をもたらし、子どもたちだけではなく先生たちも元気に1日をスタートさせることができました。

